



Nota de Prensa
NP 37/2012
26 de septiembre de 2012

BCB REALIZÓ AUDIENCIA PARCIAL DE RENDICIÓN PÚBLICA DE CUENTAS

La tarde de este miércoles 26 septiembre se desarrolló la Audiencia Parcial de Rendición de Cuentas, con el objetivo de informar a los delegados del Control Social del BCB sobre los resultados alcanzados durante el primer semestre de la presente gestión en relación a los temas priorizados en la Audiencia Inicial que se realizó el pasado 14 de marzo.

El acto que se llevó a cabo en el Salón Daniel Sanchez, Bustamante, se inició con las palabras de bienvenida del Lic. Rafael Boyán, Vicepresidente del Directorio del BCB, quien al momento de agradecer a los asistentes expresó que esta actividad se realiza en el marco del cumplimiento de la Constitución Política del Estado Plurinacional con el objetivo de transparentar la función de la gestión pública.

Indicó que la Audiencia de Rendición Pública de Cuentas se constituye en un espacio de dialogo entre los servidores del Ente Emisor, como responsable de llevar adelante la gestión pública y los representantes de la sociedad civil, como responsables del cumplimiento y seguimiento de esta normativa y las tareas que se le encomienda al BCB.

Destacó que el BCB es una de las primeras instituciones en contribuir al proceso de transparencia, proceso, que se viene realizando durante 4 años de manera continua. Enfatizó que las Audiencias de Rendición de Cuentas se hicieron extensivas en las regiones de Cochabamba y Santa Cruz, como un compromiso entre los representantes de la sociedad civil y los servidores públicos del BCB.

El Banco Central de Bolivia, transparenta su gestión día a día con la difusión de publicaciones, memorias, boletines y acceso a la información a través del sitio web, también destacadas por el Vicepresidente de Directorio del BCB.

La Audiencia de Rendición Pública de Cuentas, continuó con la presentación de los temas priorizados El Lic. David Espinoza, Gerente de Operaciones Internacionales, realizó la presentación de Administración de Reservas Internacionales, en la que destacó la Evolución y Estructura de las RIN; los ingresos por la inversión de las RIN; Reservas de Oro; Riesgo Crediticio, Remesas de Exportación e importación de dólares estadounidenses.

Por su parte, la presentación sobre Créditos a las Empresas Públicas Nacionales Estratégicas (EPNE's), estuvo a cargo del Lic. Arnaldo Pérez, Subgerente de Operaciones del Sector Público, quien destacó los procesos para otorgar créditos a las EPNE's, montos comprometidos, contratados y desembolsados al primer semestre de la gestión.

Se debe destacar la participación de los representantes de la sociedad civil que asistieron a la Audiencia Pública, donde se generó un diálogo transparente y se abordaron no solamente los temas priorizados, sino también otros que son de interés de los asistentes.

Los personeros del BCB que estuvieron a cargo de las presentaciones mostraron su pleno compromiso con el control social al absolver las diversas preguntas que se plantearon en la audiencia y dando a conocer de manera clara las respuestas esperadas.

Finalizadas ambas presentaciones, Zulema Mamani Mamani, Presidenta de la Regional Provincias del Departamento de La Paz, expresó su agradecimiento y felicitación al Banco, en representación de las organizaciones sociales, además exhortó a los compañeros a ser parte activa de este proceso de transparencia que lleva adelante el Banco Central de Bolivia.

El acto concluyó con las palabras de agradecimiento a los representantes de las instituciones y organizaciones sociales que forman parte del Control Social del BCB, por parte del Lic. Rafael Boyán, Vicepresidente de Directorio del BCB.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA